

Madame, Monsieur

A l'issue de cette année, ils devront choisir pour leur entrée en 5ème une seconde langue vivante, en plus de l'anglais. Le collège propose l'allemand ou l'espagnol

Madame Chambrion, professeur d'allemand, a fait le tour des classes de sixième pour les **sensibiliser les élèves au choix de la deuxième langue vivante.**

Vous trouverez en cliquant sur les liens ci-dessous le clip réalisé avec nos élèves germanistes ainsi que la présentation génially pour les élèves de 6èmes et leurs parents.

<https://www.youtube.com/watch?v=RGIIh76g7M>

<https://view.genial.ly/60561fd1c256890d06ab17b6/interactive-content-choisir-sa-lv2-informations-aux-familles>

En souhaitant que ces supports pourront enrichir votre réflexion.